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GROSSE KREISSTADT 
 
 

 
 

BESCHLUSSPROTOKOLL 
 

über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Jesingen vom 17.10.2022  
im Rathaus Jesingen, DG, Ratssaal 

 
Beginn: 19:00 Uhr   Ende: 20:45 Uhr 

 
§§ 45 – 50 öffentlich 

 
 
 

ANWESENHEIT 
 

 
 
Vorsitz 
Ortsvorsteherin Gabriele Armbruster (nicht 
stimmberechtigt) 

  

 
 
 
Mitglieder 
Ortschaftsrat Thomas Allmendinger     
Ortschaftsrat Reinhold Ambacher     
Ortschaftsrat Sascha Ebensperger     
Ortschaftsrat Daniel Ernst     
Ortschaftsrat Alexander Feeß     
Ortschaftsrätin Marianne Gmelin     
Ortschaftsrätin Gabrielle Miehe     
Ortschaftsrätin Nicole Orgon     
Ortschaftsrätin Meike Renz   anwesend ab § 47 
Ortschaftsrat Sören Schäfer     
Ortschaftsrat Ralf Stolz     

 
 
 
Schriftführer/in 
Frau Martina Pfizenmaier     

 
 
 
Außerdem anwesend: 
Frau Dr. Arman, Klimaschutzmanagerin        anwesend zu § 47  
 
 
 
Entschuldigt: 
Mitglieder 
Ortschaftsrat Matthias Frasch   aus geschäftlichen Gründen verhindert 
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   § 45 öffentlich  
   

  Bekanntgabe von Beschlüssen  
     
 

ORJE 17.10.2022 
  

 
 
Aus der nichtöffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Jesingen vom 19.09.2022 ist folgender 
Beschluss bekannt zu geben: 
 
  
 

§ 09 nicht öffentlich 

Erweiterung Gemeinschaftsgeräteschuppen im 

Gewann Sommerhartwasen 

 

 
 
1. Kenntnisnahme von der Vorabprüfung der Bewerbenden durch das Landratsamt Esslingen. 

 
2. Zustimmung zur Zulassung von 3 Bewerbern und Erweiterung der 

Gemeinschaftsschuppenanlage II und Zuweisung der Bewerbenden in die GbR „Gemeinschaft 
Landwirtschaftlicher Geräteschuppen II Jesingen“.    
 

3. Die Ortsverwaltung wird beauftragt, die weiteren notwendigen Schritte zu veranlassen. 
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   § 46 öffentlich  
   

  Einwohner/innen fragen - die Verwaltung antwortet  
     
 

ORJE 17.10.2022 
  

 
 
 
 
331 
321 
Lindach-
schule 
OV Jes. 

1. Mittagessen Ganztagesschule  
Eine Mutter aus der Lindachschule möchte aufgrund des heutigen 
Sitzungsthemas zur Gebührenanpassung des Mittagessens an Kirchheimer 
Schulen und Kindergärten das Feedback dem Ortschaftsrat aus der 
Lindachschule geben. Ihre Tochter besucht dort die Schule und nimmt am 
Mittagessen teil. Die Schulverpflegung habe zunehmend nachgelassen und die 
Qualität sei schlecht. Auch das Lehrerfeedback falle sehr negativ aus und sie 
bittet den Rat dies mitzunehmen. Sie verstehe das eine Preisanpassung 
aufgrund der gestiegenen Preise notwendig sei, jedoch müsse dann auch die 
Qualität entsprechend sein.    
OVin Armbruster bedankt sich bei Frau Bachthaler und sagt zu, dies so 
mitzunehmen.  
 

353 
BBA 
OV Jes. 

2. Verkehrsspiegel Im Oberhof 
Ein Bürger, wohnhaft Im Oberhof fragt nach, was sich beim Thema 
„Verkehrsspiegel“ Im Oberhof tue. Er frage nun bereits zum dritten Mal nach 
und bekäme keine Antwort. Er schlägt vor, die zuständigen Mitarbeiter von der 
Abteilung Ordnung vor Ort einzuladen und gemeinsam den Bereich Im Oberhof 
anzuschauen. Die Weiden würden weiterwachsen und nicht zurückgeschnitten 
werden. Es passiere nichts. Es könne nicht sein, dass über den Bürger hinweg 
gegangen und dieser nicht verstanden werde.    
Eine Bürgerin, ebenfalls wohnhaft Im Oberhof, möchte wissen, aus welchem 
Grund der Spiegel weggekommen sei. 
OVin Armbruster erklärt, dass bei einer stattgefundenen Verkehrsschau im 
vergangenen Jahr entschieden worden sei, den defekten Spiegel abzuhängen 
und nicht mehr zu ersetzen, nachdem bei einem Spiegel die Gefahr groß sei, 
dass dieser nicht die komplette Realität wiedergebe. Die Abteilung Ordnung 
würde über jede Bürgerfragestunde zu diesem Thema in Kenntnis gesetzt. Die 
Ortschaftsverwaltung selbst, verfüge über keinen Etat.  
Ein weiterer Anwohner aus dem Oberhof fragt nach dem Unterschied zwischen 
dem Verkehrsspiegel an der Kreissparkasse und dem abgebauten Spiegel Im 
Oberhof. Der Verkehrsspiegel Im Oberhof müsste Bestandsschutz haben und 
es handle sich um eine Ersatzbeschaffung.  
OVin Armbruster sagt den Bewohnern aus dem Oberhof zu, ihr Anliegen 
mitzunehmen und hier eine Lösung hinzubekommen. 
Ein Bürger bemängelt außerdem das aufgehängte Schulbeginn-Plakat am 
Brückengeländer. Durch dieses würde einem die Sicht in Richtung Kirchheim 
genommen. 
OVin Armbruster wird dies ebenfalls gerne weitergeben.  
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   § 47 öffentlich  
   

  Kommunale Wärmeplanung - Bericht von Frau Dr. 
Arman, Klimaschutzmanagerin  

     
 

ORJE 17.10.2022 
  

 
 
Gesetzliche Anzahl Stimmberechtigter: 12 
Anwesende Anzahl Stimmberechtigter: 11 
 
Der Ortschaftsrat nimmt Kenntnis vom Fachvortrag von Frau Dr. Arman über die kommunale 
Wärmeplanung, der Vorgehensweise und den Ergebnissen. 
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   § 48 öffentlich  
   

  Gebührenanpassung Mittagessen an Kirchheimer 
Schulen und Kindergärten  

     
 

ORJE 17.10.2022 
GR/2022/139 

 
 
Gesetzliche Anzahl Stimmberechtigter: 12 
Anwesende Anzahl Stimmberechtigter: 11 
 
 
 
 Kenntnisnahme 
  

 
Der Ortschaftsrat nimmt Kenntnis von der Sitzungsvorlage über die Gebührenanpassung 
Mittagessen an Kirchheimer Schulen und Kindergärten. 
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   § 49 öffentlich  
   

  Vertragsanpassungen mit dem Tageselternverein 
Esslingen e.V.  

     
 

ORJE 17.10.2022 
GR/2022/132 

 
 
Gesetzliche Anzahl Stimmberechtigter: 12 
Anwesende Anzahl Stimmberechtigter: 11 
 
 
 
 Kenntnisnahme 

 
 
Der Ortschaftsrat nimmt Kenntnis von der Sitzungsvorlage über die Vertragsanpassungen mit dem 
Tageselternverein Esslingen e.V.. 
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   § 50 öffentlich  
   

  Allgemeine Verwaltungsangelegenheiten  
     
 

ORJE 17.10.2022 
  

 
 
330 
OV Jes. 

1. Erfolgreiche Bewerbung bei “Quartiersimpulse” der Allianz für Beteiligung 
OVin Armbruster verkündet erfreut, dass der Projektantrag „Unser Jesingen 
– unsere Entscheidung… für mehr Teilhabe“ erfolgreich gewesen sei. Mit 
dem Projekt starte ein Quartiersprojekt gegen Einsamkeit und soziale 
Isolation in Jesingen mit dem Ziel, Erfahrungen mit Einsamkeit zu 
reduzieren sowie das soziale Miteinander und intergenerative 
Zusammenleben zu stärken. Es stünden für die Durchführung Fördermittel 
in Höhe von bis zu 54.908 € zur Verfügung Das Projekt werde von der 
Ortschaftsverwaltung in Zusammenarbeit mit der Abteilung Soziales der 
Stadtverwaltung Kirchheim unter Teck sowie dem Nachbarschaftsnetzwerk 
„Miteinander für Jesingen“ und dem Verein „buefet e.V.“ getragen. Sie freue 
sich sehr auf dieses Vorhaben.    
 
 

353 
OV Jes. 

2. Verkehrsspiegel Im Oberhof 
ORin Gmelin nimmt Bezug auf die Bürgerfragestunde zur heutigen Sitzung 
und regt an, die Anwohner aus dem Oberhof zur nächsten Verkehrsschau 
mit einzuladen und gemeinsam mit der Kommission den Verkehrsbereich 
um den fehlenden Verkehrsspiegel anzuschauen.  
OR Ambacher befürwortet diesen Vorschlag. Es finde es schade, sich bei 
der Bürgerfragestunde zu dem Thema nicht äußern zu dürfen.  
OR Stolz fragt nach, wie es sich mit dem privat erworbenen und 
angebrachten Verkehrsspiegel bei den Neubauhäusern in der Kirchheimer 
Straße verhalte. Hier hafte doch auch der Unfallverursacher selbst. Seiner 
Meinung nach, müsse jedoch Im Oberhof eine Entscheidung her. Entweder 
müsse der Spiegel Im Oberhof ersetzt werden oder klipp und klar erklärt 
werden, weshalb kein Ersatzspiegel angebracht werde.   
OVin Armbruster kann die Verkehrskommission gerne holen und die 
Anwohner hierzu einladen. 
 
 

243 
OV Jes. 

3. Sanierung Naberner Straße 
OR Ambacher weist darauf hin, dass im Kanalnetz die Steuerleitungen drin 
liegen würden und möchte dieses Wissen weitergeben. 
OVin Armbruster teilt mit, dass man die Leitungslegung auf dem Plan habe, 
bedankt sich jedoch für den Hinweis. 
OR Stolz spricht sich verwundert darüber aus, dass in der letzten Sitzung 
die Ratsvorsitzende auf seine Nachfrage hin nichts von der Ausschreibung 
und Umsetzung der Sanierung gewusst habe und ihr keinerlei Informationen 
hierüber vorgelegen hätten. 
OVin Armbruster erklärt, dass ein ständiges nachhaken manchmal doch 
zum Erfolg führe. Sie sei dankbar darüber, dass die Sanierung nun erfolge. 
 
   

243 
OV Jes. 

4. Brückle im Mühlgarten 
OR Ambacher erkundigt sich nach dem aktuellen Stand bezüglich der 
Brücke über den Mühlbach. Jahrzehntelang sei die Stadt Nutznießer 
gewesen und habe die Brücke als Übergang von der Schule zur Sporthalle 
genutzt. Auch wenn die Stadt sich einen neuen Übergang geschaffen habe, 
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wäre es sein Wunsch, den Privatbesitzern der Brücke etwas entgegen zu 
kommen und sich erkenntlich zu zeigen.  
OVin Armbruster verweist hinsichtlich ihrer Ausführungen auf den 
nichtöffentlichen Teil der Sitzung.     
 
 
 
 

   
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen folgen, schließt Ortsvorsteherin Armbruster um 20.45 Uhr 
den öffentlichen Teil der heutigen Sitzung.  
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     öffentlich  
   

  Erfolgreiche Bewerbung bei "Quartiersimpulse" der 
Allianz für Beteiligung  

     
 

ORJE 17.10.2022 
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     öffentlich  
   

  Verkehrsspiegel Im Oberhof  
     
 

ORJE 17.10.2022 
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     öffentlich  
   

  Sanierung Naberner Straße  
     
 

ORJE 17.10.2022 
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     öffentlich  
   

  Brückle im Mühlgarten  
     
 

ORJE 17.10.2022 
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Gez. 
Pfizenmaier 
 


